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2021年10月４日(晴) 

第２８６３回例会(第７回) 
NO.2397 

次         第 

 
                                                              司会；佐賀晴樹副幹事 

１．点  鐘 渡部 羊三 会長 

２．「君が代」斉唱 

３．ロータリーソング「奉仕の理想」  

４．「四つのテスト」唱和 

５．来訪ロータリアン・ゲストのご紹介 相場宏泰副会長 

６．10 月の誕生・結婚祝 安藤 晃 親睦活動委員 

 乾杯；平澤孝夫パストガバナー 

＊結婚周年記念日のお祝い …髙橋 信之 会員（30 年・真珠婚式） 

 

７．お食事の時間 

８．会長の時間 渡部 羊三 会長 

 

 

 

９．幹事報告 山陰 逸郎 幹事 

10．ニコニコニュースの時間 村上亜紀委員長 

11．ガバナー公式訪問 

 

「講 話」 

国際ロータリー第 2540 地区 

    2021-2022 年度 宮原 保夫 ガバナー 

               

12．点  鐘 渡部 羊三 会長

＊船木寛元会長へ米山功労者感謝状の贈呈
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◎ガバナー公式訪問 

 

               「 講 話 」 

  

 

国際ロータリー第２５４０地区  

ガバナー 宮原 保夫 氏 

  

皆さん、こんにちは。ガバナーの宮原保夫です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 本日は、貴クラブ所属のガバナー補佐・加藤俊介さんと、湯沢南ロータリークラブ所属・

地区幹事の岩野信雄さんと共に公式訪問に参りました。 

 さて、7 月 20 日の非常に暑い日に、大館へ初めて公式訪問に行って参りました。あれから、 

3 カ月がたち、今や朝の気温が 10 度に近い季節となりました。今日このクラブで、42 クラブ

の内 20 クラブに訪問したことになります。コロナの影響が多少あり、休会や延期、あるいは

地域の都合でバーチャルにしたり、様々でございました。これから、もう少しスピードアッ

プして気候のことも考えながら進めていこうと考えているところです。 

 

 初めに、世界規模で猛威を振るっている新型コロナウイルスの状況に触れさせていただきます。 

 19 の都道府県に発令中の緊急事態宣言と、8 県にわたる蔓延防止等重点措置が 9/30 に解除

されたと報道がございました。県内もレベル 4 から 3 に緩和されておりますが、一方では第 6

波の感染拡大に備えるという声が聞こえてくるなど、目に見えない相手との戦いに、余談は

禁物だと思います。当然ながら、ロータリー活動にも細心の注意を払いながらということに

なりますが、昨年度に引き続き、会長さん、幹事さん、役員の皆さんの心労が尽きない状況

が今しばらく続くのかと思います。 

 年度直前に、新型コロナウイルスとロータリーの活動について問い合わせがございました。

日本支局では前年と変わりない対応でとの事でして、地域行政などの発表を参考にしながら、

それぞれに対応をお願いするということになります。各クラブのお考えと多様な状況から、

クラブ判断をお願いしたいと思います。それぞれ、会長判断、理事会判断で対応をお願いす

るということになります。 

 

 さて、貴クラブのパストガバナー・平澤孝夫様は、地区のガバナー指名委員会委員、諮問

委員会委員、研修委員会委員、規定審議会委員長、ロータリー米山記念奨学会評議員、さら

には、社団法人ＲＩＪＹＥＭの社員として、数々の重要なポストでご活躍をされております。

心から感謝申し上げます。また、加藤俊介様には中区ガバナー補佐として、事前訪問を行う

など大変助けられております。また、能登谷正人様には職業奉仕委員会、鈴木充様には国際

奉仕委員会、金子雄司様には青少年交換プログラム委員会、木村昭彦様にはロータリー米山

記念奨学委員会で、多くの会員の皆様に難役をお引き受けの上ご活躍いただいております事

に感謝申し上げます。ありがとうございます。 
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 先ほど、事前に提出された年次計画書に基づいて、会長幹事さんとの面談をさせていただ

きました。計画書はシェカール・メータＲＩ会長の「奉仕しよう みんなの人生を豊かにする

ために」の年度テーマと、地区スローガン「もっと行動 更に広げようロータリー活動」を掲

載され、会員皆さんへの周知がされておりました。さらには、「ロータリーの目的」、「四つの

テスト」の掲載もされており、それぞれが表す言葉の重要性を現在の社会に照らし合わせな

がら、より大切にされていることがとても共感できるものと思いました。 

 5 項目に整備されたクラブの年度方針は、会員にとってはインパクトのある内容でありなが

ら、シンプルでわかりやすい、会員にとっては受け入れやすい作り方で、取り組みやすさを

感じております。 

 そして数値目標の、3名以上の会員増強、マイロータリー登録60％以上、各種寄付の取り組みに

は特段のお願いをいたしたいと思っております。会員増強にも繋がる、ロータリーの認知度向上の

ために、「ロータリーデー」を設けることで地域住民を巻き込んだ施策を検討されておられます。

従来からの継続事業も素晴らしいものがございまして、感服いたしております。特に子ども

さん達が喜ばれるサッカーの事業については、皆さんが関心を持ち継続されていくと思いま

すが、このような事業に「ロータリーデー」という位置づけをしていくことを検討されては

いかがでしょうか。会長方針を支える各委員会委員長の方針は、しっかりした信頼のおける

内容となっておりました。躍進するロータリー年度となることを確信いたしました。特に会

員増強委員会で掲げられた純増 3 名につきましては、ぜひとも達成できるよう重ねてお願い

申し上げます。 

 

 最後に、2021-2022 年度が実質「国際協議会」から始まると感じた、シェカール・メータＲＩ会

長の、「会長テーマ」発表講演の映像をご視聴下さい。今年の2月 1日に収録したものです。 

 臨場感あふれた感動的な講演でした。とても印象的でした。ロータリアンとしての誇りを

もって、もっとロータリーの存在を広めたり、もっと行動したり、もっと視野を広めたりし

なければと気づかされるものでした。また、その言葉や行動を、ロータリアン以外の人々に

もお聞かせしたい内容だと感じました。私は、「ロータリーが私の人生を変えた」という言葉

に強く反応しました。ロータリーに入って本当に良かったと思い、より多くの人に感動を味わっ

てほしいという一心で、これを視聴していただきたいと思います。どうぞ、このメッセージを心に

留めながら、ロータリー活動を推進していただければ幸いでございます。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

◎10 月誕生祝 

 

・会 員 ・夫 人 

15 日  田口 清光 会員 

18 日  猪又啓一朗 会員 

21 日  平野 敬悦 会員 

21 日  佐々木創一 会員 

21 日  脇屋 晃大 会員 

30 日  七山 慎一 会員 

 3 日  笹渕 一史 夫人 

 6 日  加茂谷博文 夫人 

 9 日  芦名 洋亮 夫人 

10 日  渡部 羊三 夫人 

26 日  佐藤 和則 夫人 
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◎10 月結婚記念祝 

 

   6 日  髙橋 信之 会員 ※30 年…真珠婚式    

7 日    吉川  悟 会員 

     7 日  祝  修二 会員 

8 日  佐藤 正明 会員 

9 日  赤坂 和仁 会員 

    10 日  廣嶋 正彦 会員 

 10 日  中村 純也 会員 

   10 日  脇屋 晃大 会員 

10 日  渡部 羊三 会員 

  17 日  神  直人 会員 

20 日  佐藤  淳 会員 

21 日  吉田  進 会員 

25 日  佐藤 規博 会員 

   26 日  七山 慎一 会員 

   28 日  佐々木創一 会員 

 

 

◎幹事報告                              山陰 逸郎 幹事 

 

【例会変更】 

・秋田ＲＣ  … 10 月 20 日（水） 特別休会 

 

【レート変更】 

 ・10 月 1 日より、$1＝\112 

 

【お知らせ】 

 ・10 月は米山月間です。ロータリー米山記念奨学事業豆辞典を配布しております。 

ぜひご高覧ください。 

 ・国際ロータリー第 2740 地区 塚﨑ガバナーより、佐賀・長崎豪雨災害支援金の御礼が届い

ております。 

 

【到  着】 

 ・ロータリーの友  10 月号 

 ・ザ ロータリアン  10 月号 

 ・ガバナー月信   10 月号 

 

 

◎ニコニコニュースの時間 村上亜紀委員長 

 

 宮原保夫ガバナー、加藤俊介中区ガバナー補佐、岩野信雄地区幹事より、ニコニコいただき

ました。 

 

伊藤 壽々男 パストガバナー 

 2008-2009 年度ガバナーの伊藤です。13 年ぶりの訪問にニコニコします。 
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平澤 孝夫 パストガバナー 

①宮原ガバナーの公式訪問、心より歓迎いたします。 

②岩野地区幹事の地区に対するご貢献に敬意を表します。お二人とも、ご健康に留意をなされ

てご活躍いただきますよう、心よりお祈り申し上げます。 

③伊藤パストガバナー、ニコニコありがとうございました。 

④高校同窓の岸田文雄氏が自民党総裁に選出されましたのでニコニコいたします。 

 

渡部 羊三 会長 

 宮原ガバナーの公式訪問、心より歓迎いたします 

 

◎10 月理事・役員会 

 

１．退会届の受理 

氏  名 ； 藤峯 千春 

勤 務 先 ； Japan Medical Branding 

役  職 ； 代表 

職業分類 ； 広告美術 

理  由 ； 業務上の都合 

 

２．例会変更 「米山奨学生交流会」について 

      日 時 ； 11 月 29 日（月） １８：００  

      場 所 ； ブルックリンストライク 

      会 費 ； 会員 ５，０００円 

            家族（中学生以上） ３，０００円 

              （小学生以下） ２，０００円 

      担 当 ； 国際奉仕委員会、米山奨学委員会 

 

３．１１月例会プログラムについて 

      １日  祝日を含む週の休会 

      ８日  ロータリー財団委員会の時間  ゲストスピーチ 

     １５日  特別休会 

     ２２日  未定 

 

４．食味例会の日程について 

     １１月２２日（月） １８：００～  濱乃家 

 

５．きらり支援学校への寄贈品、講師派遣依頼について 

 

６．令和３年度秋季「緑の募金」運動へのご協力について 

      ＊今年度協賛なし 

 

７．９月試算表 


